

# 10 Jahre ELIM

Sie gehören zusammen und feierten am Sonntag Jubiläum: Die Bewohner des Altenpflegeheims ELIM und die Kindertagesstätte „Samenkorn“.

Schöneck – Es ist schon etwas besonderes, was sie da auf die Beine gestellt haben. Das Konzept des Obervogtländischen Vereins für Innere Mission Marienstift e.V. (OVV) gibt es nicht oft in Deutschland: Das Schönecker Haus ELIM beherbergt das Altenpflegeheim und gleichzeitig eine Kindergartengruppe, jung und alt, nah beieinander und aufeinander abgestimmt.

Zum Jubiläum am Sonntag feierten alle auf dem Gelände ein buntes Fest. „Für die Bewohner des Altenheims bedeutet die Kita ein Bezug zur Gesellschaft, sie kommen mit Kindern und Eltern in Kontakt und bleiben dadurch auch länger aktiv“, erklärte Nicol Georgi, geschäftsführende Leiterin des OVV. Es gibt ein gemeinsames Frühstück und Andachten, der Wochenplan beider Einrich-



Das Festzelt zur 10-Jahr-Feier war gut gefüllt. Jung und alt verfolgten das Programm, zu dem auch der Clown „Lulu Lustig“ und der Männerchor Markneukirchen gehörten.

Foto: K. M.

tungen ist aufeinander abgestimmt. 18 Kinder sind in der Gruppe „Samenkorn“. Für sie kam am Sonntag der Clown „Lulu Lustig“ vorbei, für die Älteren sang der Männerchor Markneukirchen unter der Leitung von Kantor Christfried Eger. Die Tanzgruppe „Die Lauterbacher“, angeführt von Maritta Leipold, sorgte

im Festzelt für Stimmung. Die Tänzer der Gruppe kommen aus den Behindertenwohnheimen des OVV. Zusätzlich lockten eine Bastelstraße und verschiedene Verkaufsstände Besucher an. Auch die obervogtländische Werkstatt für Menschen mit Behinderungen präsentierte sich mit Keramikarbeiten.

Katrin Mädler